

令和3年度協働型学校評価重点目標「よりよく生活して、自分を高めようとする児童を育てる」



学校だより

仙台市立八木山南小学校

令和3年6月2日 No.3

022-244-5030

<http://www.sendai-c.ed.jp/~yaginan/>

応援ありがとうございました！

運動会にはたくさんの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。土曜日から1日延期し、曇り空の下で時間を詰めての開催でしたが、大きな事故もなく無事に競技・演技を進めることができました。保護者の皆様には、プログラムごとの入れ替えにご協力いただきました。さらに、PTAの皆様には、授乳室等の準備、万国旗の設置、児童の椅子の脚拭きなど運営面でもご協力いただきました。そのお陰で、子供たちも伸び伸びと力を発揮することができました。本当にありがとうございました。



1年生 玉入れ



2年生 やぎなんハリケーン



中学年 すずめ踊り



高学年 やぎなんソーラン

1年生 交通安全教室

5月26日に、学校周辺の道路にて、歩道の歩き方や横断歩道の渡り方を確認しました。登下校はもちろんのこと、放課後や休みの日も、歩くときは十分に気を付けてほしいと思います。



横断歩道を渡ります。
手を挙げていても、
油断はしません！

登校時刻の調整にご協力をお願いします。

本校の登校時間は8:00～8:20です（児童個々の健康状態を把握するための手立てです）。最近、8時前に登校した児童が、昇降口前で密集しそうな場面が見られます。密を避けるために、8時過ぎに学校に到着するように、家を出る時刻の調整をお願いいたします。

学校ボランティアの皆さんを紹介する会

6月1日に児童会の主催で、「学校ボランティア 紹介の会」を開きました。主な団体の代表の方にご来校いただき、朝会のテレビ放送で活動の紹介を行いました。

本校の教育活動は、たくさんのボランティアの方々によって支えられています。今後ともよろしくをお願いいたします。



今回は、防犯巡視員、校外指導員、昔遊び伝承、おはなしのたね、すくーる・たすけっこの代表の方にお集まりいただきました。

6月の主な行事予定



1日(火)	朝会(学校ボランティア紹介の会)	
2日(水)	生活朝会 特別4校時限(給食あり)	6/7から6/25までの3週間、宮城教育大学の学生1名が教育実習を行います。1年1組を中心に授業の観察や実践授業を行います。
3日(木)	SC(スクールカウンセラー)来校日	
4日(金)	心臓病検診(1年生) ALT来校	
7日(月)	教育実習(~6/25) 代表委員会② 体力・運動能力テスト(~6/15) 野外活動保護者説明会	
9日(水)	学校評議員会・学校関係者評価委員会 けんこうタイム② チャレンジデー①	
10日(木)	歯科検診 修学旅行保護者説明会 にしたがUPデー	
11日(金)	やぎなんタイム① シェイクアウト訓練 ALT来校日	
14日(月)	委員会③	
15日(火)	4年生校外学習	昭和52(1977)年に開校しました。開校記念日ですが、通常授業を行います。
16日(水)	6年生プール清掃 特別4校時限(給食あり)	
17日(木)	1年生引き渡し訓練 開校記念日	
18日(金)	特別6校時限	
21日(月)	栄養士臨地実習(~6/25) 友達との関わりについてのアンケート	6/21からの5日間、栄養士を目指す尚絅学院大学の学生3名が1年2組, 2年1組, 3年1組を中心に臨地実習を行います。
22日(火)	5年生野外活動①	
23日(水)	5年生野外活動②	
24日(木)	SC来校日	
25日(金)	ALT来校日	
28日(月)	クラブ③	



「チャレンジデー」とは

児童に「分かった」「できた」という達成感を味わわせ、学習意欲の向上を図るために、担任が個別に声掛けし、放課後学習を行います。今年度より設定いたしました。詳細は、後日配付するプリントでお知らせします。

「にしたがUPデー」とは

八木山南小・金剛沢小・西多賀中の3校が連携して、毎月第2木曜日を「にしたがUPデー」としました。各家庭でメディアを利用している時間を見詰め直し、時間の使い方を考えることで、より良い生活のリズムを確立しよう、という日です。詳細は、後日配付するプリントでお知らせします。

シェイクアウト訓練とは?

地震が起きた際に**まず行うべき3つの安全行動**(①**まず低く** ②**頭を守り** ③**動かない**)を習慣づけるための訓練です。



水筒の持参をお願いします。



熱中症予防の観点から、水分補給の声掛けを行っています。体育や生活科などで教室を離れる際も効率的に水分補給ができるよう、お子さんに水筒を持たせてください。中身は水かお茶としています。また、衛生的に使用するために、水筒は毎日持ち帰らせています。ご家庭でのお声掛けもよろしくお願いいたします。

なお、水筒がなくても(忘れても)、水道の水を飲むことができますので、ご安心ください。